



じゃいし

「横川川の瀬音がこだまする」

川島小学校

学校便り No. 4

令和6年7月23日

文責；牧野 孝裕

* 6・7月のTOPICS *



【5・6年修学旅行 国会議事堂で記念写真】



【月島もんじゃを見事なコテさばきで作っては食べる!】



【上野動物園 パンダも見てきました】



【国立科学博物館 D51の前で記念写真】

◆7月4日～5日 5・6年生が東京方面へ修学旅行に行ってきました。国会議事堂・月島もんじゃ焼き・そなエリア・上野動物園・東京スカイツリー・国立科学博物館・浅草花やしきなど、5・6年生が自分たちで考えた見学コースを猛暑の中でも十分に満喫できた2日間となりました。



【6/27 辰野西小との交流 6年生の授業】



【大勢の西小の友達が迎えてくれました】



【渡邊義夫先生から届いた大量のさくらんぼ】

◆ 6月18日（火）に長野市川中島在住の渡邊義夫先生（S41～43年に川島小教諭として赴任）が、ご自宅で栽培しているさくらんぼ（紅秀峰・アメリカンチェリー）をたくさん届けてくださいました。川島小が初任地であった渡邊先生にとっては大変懐かしく思い出深い場所であり、以前、さくらんぼ給食を実施していた頃の様子を改築20周年記念誌で知り、ぜひ今の子どもたちにも旬のさくらんぼを味わってもらいたいとの願いを込めて送ってくださいました。みんなでありがたくいただきました。



【ドーム菊苗植え作業後にみんなで実食！】



【7/16 登下校時の危険を防ぐ防犯教室】

◆ 7月16日（火）、伊那警察署生活安全課の方々を講師としてお招きし、防犯教室を実施しました。今回は登下校時に遭遇するかもしれない不審者から自分の命を守る方法について具体的に教えていただきました。また、7月18日（木）は門前の中村智子さんの畑に伺い、ブルーベリー狩りをさせていただきました。平成27年頃からずっとお世話になってきたブルーベリー狩り。智子さんのおかげでおいしいブルーベリーをたくさん食べながら収穫することができました。感謝です。



【7/18 最高の天気の中でのブルーベリー狩り】



◆ 7月22日、「プールありがとうの会」を行いました。梅雨明けの夏本番の陽射しを浴びながら、子どもたちは発泡スチロールやペットボトルなどを使って自分たちで工夫して作ったいかだやボートに乗り、悔いの残らないよう、思う存分川島小のプールの水を浴びて満喫していました。会の最後に全員でこれまでお世話になったプールに「ありがとうございました！」と感謝の気持ちを伝え、本校でのプールの学習を締めくくりました。一ノ瀬水道の皆様にはこれまで本当に温かくお支えいただき、たくさん水道水を使わせていただき、感謝申し上げます。

◆ 川島小学校閉校記念事業実行委員会では、閉校記念事業実施にあたり、川島区の皆様から寄付金を募集しましたところ、耕地総代・組長の皆様を通して、川島区民の皆様からたくさんのご寄付をお寄せいただいております。本当に感謝申し上げます。今後の閉校記念事業の実施のために、有効に活用させていただきます。ご協力ありがとうございます。